



## Noticias

El Templo Parroquial se vio lleno por los enfermos, familiares y personas, que se ofrecieron voluntariamente a ayudar a los enfermos e impedidos a tan hermoso Acto Litúrgico.

Se les administró el Sacramento de la Unción de Enfermos a todos los enfermos, impedidos y personas mayores, que lo desearon.

También se celebró, en este domingo, la Festividad de la Santísima Trinidad, el DIA "PRO-ORANTIBUS". Esta Jornada, bajo el lema: "Presencia viva del Espíritu", es una llamada a la oración y generosidad, por parte de los fieles, para quienes nos tienen presentes todos los días en sus oraciones y sacrificios.

### MISAS DE ACCION DE GRACIAS

Los Colegios de Enseñanza terminaron su curso con una Eucaristía de Acción de Gracias, en la Parroquia. Asistieron a esta Celebración profesores y alumnos.

El Sábado día 27, los Equipos de Ntra. Sra., como viene siendo costumbre, clausuraron oficialmente, en la "Huerta de Jesús y Romana", el curso 97-98, con una revisión común para todos los equipos y una Eucaristía participada. Asistieron bastantes matrimonios, aunque no todos como debería ser.

### FESTIVIDADES

#### SAN ANTONIO DE PADUA

Se celebró la Festividad con un Novenario, del 4 al 12 de junio en la Parroquia y una Misa Solemne en el día de su Fiesta.

#### CORPUS CHRISTI

El domingo día 14 de junio se celebró con gran solemnidad la Festividad del DIA DEL "CORPUS" Y DE LA CARIDAD. A las 12 de la mañana se celebró la Eucaristía y a las 19:30 horas la Procesión Litúrgica del Santísimo, por el recorrido acostumbrado, que se encontraba engalanado.

Bajo el lema: "LA SOLIDARIDAD DA SENTIDO A TU VIDA: PRACTICALA" Cáritas Parroquial organizó la correspondiente Campaña de Caridad, pues ésta no puede ir separada del Día del Señor...

La colaboración y respuesta de la comunidad parroquial fue numerosa, tanto en personas mayores, como niños.

Los que han hecho, este año, la Primera Comunión acompañaron al Santísimo en la Procesión.

### SAGRADO CORAZON DE JESUS

Durante el mes de junio se han celebrado, en algunas Ermitas del pueblo, varios actos en honor al Sagrado Corazón de Jesús y en el Convento de los PP Mercedarios, un Novenario, que terminó el domingo 28 con la celebración de Eucaristía y Procesión.

### EXCURSION

El día 11 de junio: un grupo de catequistas y chicos/as de catequesis de los cursos de 4º a 8º organizaron una excursión a Ocaña. Vinieron muy contentos por lo que vieron.

### VACACIONES

Los meses de julio y agosto son, por excelencia, los meses de las vacaciones de los españoles. Las vacaciones son un magnífico tiempo para conjugar descanso y otras actividades, que durante el resto del año han podido ser bastantes difíciles o imposible de realizar.

Este tiempo, en lugar de convertirlo con los mismos parámetros con que a veces se vive: de consumismo, gastos, ruidos, desplazamientos, velocidades, etc... se le puede dar un sentido de descanso, de convivencia, días para "cargar nuestras pilas" de humanidad. Personas cercanas o lejanas pueden entrar en nuestro ocio de mis modos. "Se trata de dar también a las vacaciones el sentido profundo de la fe. Vivirlas solidariamente, austeramente, y disfrutando de las cosas sencillas, teniendo presente al Dios de la vida que nos regala este tiempo. Él no se va de vacaciones."

### CAMPAMENTO DE VERANO

Cáritas Diocesana organiza varias tandas de campamentos de verano, para los chicos/as, que han estado trabajando en los talleres de ocio y tiempo libre durante el año, en las parroquias.

El lugar donde se celebran es en Reina de los Angeles de Daimiel. De nuestra parroquia van unos 12 ó 15 niños/as en dos tandas.